## Nicolas Wille, retour aux sources

Championnats de Bretagne à Saint-Brieuc. Le prometteur Larmorien a quitté le pôle espoir de Brest pour revenir s'entraîner à Plœmeur. Un retour en arrière qui doit lui permettre de retrouver la sérénité.

Depuis cette semaine, il a retrouvé le cocon familial à Larmor-Plage, Après avoir intégré le pôle espoir de Brest il y a un peu plus d'un an. Nicolas Wille a fait le chemin inverse cette semaine pour revenir s'entraîner aux côtés de Jean-Michel Le Friec, à Plœmeur, « II ne faut surtout pas interpréter ce choix comme un échec sportif, précise son entraîneur. Avec Nicolas, on a beaucoup discuté. Je voulais savoir si le fait de revenir n'était pas une manière de botter en touche parce qu'il en avait marre de s'entraîner. Je peux vous assurer que ce n'est pas le cas. Il a toujours envie de nager. »

## « Pas là pour faire du « bidouillage » »

Nicolas Wille n'a pas quitté Brest parce qu'il ne supportait plus de se lever le matin à 6 h pour aller nager, ni parce qu'entre ses sept à huit séances d'entraînement par semaine et ses cours en 1<sup>re</sup> S, son emploi du temps était digne de celui d'un ministre. Non, le longiligne et talentueux nageur avait surtout du mal à supporter l'éloignement familial et la vie en internat. « Il nageait avec une



Nicolas Wille.

**boule au ventre** », explique Jean-Michel Le Friec.

En concertation avec Morgan Dufour, l'entraîneur du pôle espoir de Brest qui continuera à le suivre à distance, Nicolas Wille a donc retrouvé un environnement plus favorable à son épanouissement. « Mais, rien n'est exclu, poursuit Jean-Michel Le Friec. S'il le souhaite, Nicolas pourra retourner à Brest l'année prochaine. En attendant, on n'est pas là pour faire du « bidouillage ». Pour l'instant, on a dégagé cinq

créneaux horaires pour l'entraînement, et on cherche à en ajouter un sixième. On va également travailler avec un préparateur physique. »

Ce week-end, à l'occasion des championnats régionaux à Saint-Brieuc où il est engagé sur cinq courses (50, 100, 200 m nage libre; 50 et 200 m dos), Nicolas Wille nagera toujours sous les couleurs du CN Brest, mais en étant suivi par l'entraîneur qui l'a fait éclore. Pour le Larmorien, comme pour tous les meilleurs nageurs bretons, l'épreuve constitue avant tout un passage obligé. « Je chercherai à me faire plaisir en nageant le plus vite possible, en sachant que je ne suis pas préparé,

explique Nicolas Wille, Pour moi, le premier gros rendez-vous de l'année, ce sont les championnats in terrégionaux (les 21, 22 et 23 dé cembre à Rennes) où je devrai me qualifier pour les « N2 » (du 22 au 24 mars). Ensuite, il v aura les championnats de France jeunes (du 2 au 6 avril) et cadets (du 10 au 14 juillet à Dunkerque). » Dans le Nord, le ieune homme peut espérer se alisser en fi nale. « C'est l'objectif », lance Jean-Michel Le Friec. Une manière de dire qu'en revenant à Plœmeur, Nicolas Wille n'a pas tourné le dos au hau niveau. Bien au contraire.

Stéphane BACRO.

## Léna Bousquin et Lisa Falquerho ambitieuses

Outre Nicolas Wille, de nombreux nageurs morbihannais devraient monter sur les podiums ce week-end à Saint-Brieuc. Chez les féminines, Léna Bousquin (CN Vannes), qui a battu le record du Morbihan sur 100 m nage libre lors des championnats départementaux en explosant la barrière de la minute (59'02), sera la grande favorite de l'épreuve. Mais

elle devra se méfier de Lisa Falquerho (Plœmeur), qui devrait, elle, s'imposer sur 200 m nage libre. On suivra également avec attention les performances des prometteurs Telma Rossignol (13 ans, Caudan), Valentin Lallemant (13 ans, Plœmeur), Claire Bourse (14 ans, Plœmeur), Elouar Royer (14 ans, Lorient) et Hugo Peron Sylvestre (14 ans, Pontivy).